

はりま 議会だより

9月定例会
No.202 平成22年10月24日



手に汗握る騎馬戦
(蓮池小学校)

主な議案

危機管理グループ新設を可決
平成21年度決算を審査 など

2~6ページ

一般質問

土山駅南側土地売却を など
条例案を重点審査(民生生活) など

7~13ページ

委員会のうごき

町道二子古田線の道路拡幅工事は など

14~15ページ

追跡

16ページ

播磨町議会だより

発行/播磨町議会〒675-0182

兵庫県加古郡播磨町東本荘1丁目5番30号

TEL

079-4435-0438

FAX 079-4435-0474

Eメール gikan@town.harima.jp

http://www.town.harima.jp/gikan

編集/議会広報公聴常任委員会

表紙の題字は



播磨南小学校6年
田中 麟くん
の作品です

優しく住みよう播磨町

播磨町では、町をきれいにするために、いろいろな人が、ゴミ拾いなどのボランティアに参加しています。ぼくは、播磨町は住みやすいので、とても好きです。

ぼくは、友だちと遊びに行くとき、ほとんど自転車で行きます。少し遠出をするときは、親の運転する車に乗せてもらいます。だから、バスにはめったに乗ることがないんですが、播磨町は、路線バスの数が少ないと思います。

加古川市や高砂市は、大きなバスとは別に、小さいバスが病院や駅を回っています。土山駅に病院ができるので、土山駅と播磨町駅や町内を結ぶ路線バスがあれば、車を運転できないお年寄りや体の不自由な人にとって、とても助かると思います。

ぼくの大好きな播磨町が、もっともっと子どもやお年寄りに優しく住みやすい町になればいいなと思います。

追跡

その後はどうなった?

町道二子古田線の道路拡幅工事は

町道二子古田線の拡幅工事はいつごろになるのですか。

大中東・野添北地区の市街化区域化は

大中東・野添北地区の市街化調整区域から市街化区域への編入は、どうなったのですか。

その後

このたび、「サンシティ本荘」東側の約45m区間のうち用地買収が完了した部分で、暫定的な道路工事が行われます。

長年の懸案事項であった個所の一部が解消し、残る東側県道までの部分についても、関係者の方のご協力を得ながら進めていく予定です。



その後

今年4月27日、大中東地区(大中団地を含む喜瀬川より西の区域14.1ha)と野添北地区(野添であい公園周辺3.9ha)が市街化調整区域から市街化区域に変更となり、用途地域・高度地域も決定されました。

この地域は、低層住宅地で以前から道路整備も進んでおり、今後、歴史・レクリエーション・文化の拠点として期待されます。



今年の夏は異例とも言える厳しい「酷暑」の日々が続きましたが、やっと今は渡る風に木々の葉も色づき始め、夜空にはさえざえとした月が美しい頃になりました。

▼さて、9月定例会では、防災・水害、消防、伝染病などへの対処に備え、危機管理グループを設置する条例が提出され、可決しました。ますます身近な安全が約束されることを期待します。

▼また、平成21年度決算特別委員会では、この夏の猛暑のごとき、熱い議論を交わしました。

▼現在、住民に開かれ協働し、信頼され活力ある議会を実現し、住民が安心して生活できるまちづくりに寄与するため「議会基本条例」制定に努めています。この条例は、議会が皆さんにとって「身近なもの」であることを約束するものです。

(編集委員)